



Cuando decidí optar a la alcaldía por primera vez no era consciente de todo lo que eso iba a suponer para mi vida. Aprovecho estas líneas para compartir con todos/as una reflexión personal: creo que cuando una persona toma una decisión así lo hace desde las entrañas, desde la vocación, sin saber realmente cuáles pueden ser las consecuencias. Es un movimiento sísmico que tambalea tus pilares, pero en este caso no los debilita, los hace más fuertes. Desde ese momento, la vida de tus vecinos y vecinas, la de todos vosotros/as, ciezanos y ciezanas, comenzó a estar en un plano principal. Hoy, seguís formando parte de mis pensamientos, retos, y sobre todo, sueños. Un sueño que Cieza está cumpliendo con el paso del tiempo, con mucho trabajo y, sobre todo, con muchas ganas.

El camino que está frente a mí lo estoy recorriendo con un gran equipo de gestores, de personas que tienen claro qué es lo mejor para Cieza, para seguir transformándola, para continuar un proyecto que cada ciezano y ciezana demanda, respondiendo a las necesidades, a las del ahora, pero con la vista puesta en el mañana.

Hoy me pongo una vez más frente a vosotros y vosotras, a vuestra disposición, para continuar siendo vuestro alcalde, para seguir haciendo posible aquello que a los ciezanos nos hace únicos. Para hacer posible cada día una Cieza mejor donde poder vivir como lo hacemos, bien, muy bien.

Os quiero contar todo aquello de lo que tenemos que estar orgullosos, todo aquello que nos hace más fuertes como ciudad. También lo que está por venir, el trabajo que aún queda por hacer. Siempre que sea a vuestro lado, será posible. Seguiremos haciéndolo posible.



PASCUAL LUCAS DÍAZ

Candidato a la reelección a la alcaldía de Cieza Partido Socialista Cieza

## "La salud es lo primero"

## Sanidad

Y lo hemos hecho posible con una gestión de la Pandemia de la Covid 19 en la que estuvimos cerca de cada ciezano y ciezana, con el reparto de miles de mascarillas, EPIs y comida, desinfecciones extraordinarias, puesta en marcha del equipo de rastreadores, colaboración con las vacunaciones masivas...Medidas con las que hemos superado esta terrible pesadilla. En la actualidad estamos HACIÉNDOLO POSIBLE con la puesta en marcha de programas para la Salud Mental, la creación de la primera vivienda tutelada y, por supuesto, sin dejar de reivindicar los servicios e infraestructuras que necesitan nuestros centros de salud y nuestro hospital comarcal, y que el gobierno regional sigue sin atender.





"Más confío en el trabajo que en la suerte"

Empleo

Y Cieza se ha convertido en referente en Empleo en la región. Contamos con los mejores datos de empleo de los últimos 15 años. Cuando llegamos al gobierno local había 3537 parados y en la actualidad hay 1886. Estamos HACIÉNDOLO POSÍBLE con la creación de nuevos espacios como CIJOE, CICOLA o el centro de Coworking, para que nuestro talento y futuros inversores se instalen en Cieza, dando respuesta a las necesidades de nuestros empresarios y autónomos.







"El 1 de enero me apunto al gimnasio"

Estamos HACIÉNDOLO POSIBLE con una apuesta decidida por el Deporte. Con la ampliación y mejora de las instalaciones deportivas como el polideportivo, la pista de atletismo, la Arboleja, la pista de deportes de playa o la creación de subvenciones y ayudas a clubes deportivos y deportistas ciezanos destinando a ello más de 100.000 euros.

"Ahí tengo yo una foto"

## Turismo

Siyâsa, la Semana Santa, el Festival Internacional de Folclore, las Fiestas del Escudo, nuestros museos o la Serreta conforman nuestra identidad. Pero para fotos coloridas las de Floración, el fenómeno natural de los campos que sucede antes de que los agricultores hagan el gran trabajo de cultivar y recoger la fruta. La visita de miles de turistas la estamos HACIENDO POSIBLE mediante el proyecto FLORACIÓN: un plan turístico y económico de carácter internacional que ha puesto a Cieza en el punto de mira. Un proyecto que se ve reforzado con el logro de los 3.150.000 € del Plan de Sostenibilidad Turística "Cieza Mucho más de lo que ves" que seguirá impulsando a Cieza como destino turístico.





"Hacienda somos todos"

El Ayuntamiento de Cieza ha saneado sus arcas municipales, eliminando prácticamente las deudas. Cuando el PSOE llegó al gobierno tuvimos que afrontar una deuda de 14 millones de euros que se ha reducido en un 90% en la actualidad. Todo esto ha sido acompañado de importantes inversiones para el municipio y de ayudas que nos han permitido avanzar a los ciezanos y ciezanas.







"Lo de comprar en el pueblo lo llaman ahora comercio de cercanía"

Desde el gobierno local lo llamamos COMPROMISO con las familias que hay detrás de las persianas de cada comercio y negocio de hostelería. Para nosotros es fundamental el apoyo a uno de los sectores más importantes de nuestro municipio. Estamos HACIÉNDOLO POSIBLE, a través de la creación de ayudas directas, bonificaciones, campañas para el fomento del consumo en Cieza como Somos de 10, campañas de Navidad, Floración y la celebración de la Feria Outlet, la Feria del Automóvil y SaborArte.

"Tenemos el mejor melocotón del mundo"

Agricultura

Nuestros agricultores son fundamentales para Cieza. Desde el gobierno local los hemos apoyado desde el principio, sin dudas ni fisuras, con numerosas iniciativas que están impulsando el sector agrario. Estamos HACIÉNDOLO POSIBLE habiendo conseguido el sello de calidad IGP melocotón de Cieza. Hemos invertido 1,5 millones de euros en el arreglo de caminos rurales. Un millón de euros más de lo que invirtieron anteriores gobiernos. Al mismo tiempo estamos construyendo el puente del ginete.





## Haciéndolo Posible

PASCUAL LUCAS DÍAZ Candidato Alcaldía Cieza

#Cieza2023 #HaciéndoloPosible

